

# SunRichOrange

～ 未来を見つめ～

伊敷中学校  
1年生学年通信  
発行者：川内

令和2年度  
7月31日(金)  
No.8

## 毎日86,400もらえたら どう使いますか？

朝、目が覚めると、あなたの枕元に通帳がありました。通帳の中を見てみると「86,400」入っていました。よく見ると通帳の下に一枚の紙が…。その紙には次のように書いてありました。

「この通帳は夜の12時に0（ゼロ）になってしまいます。しかし、再び86,400が振り込まれます。貯めることはできませんが、翌日86,400をもらうことができます。」と書いてありました。つまり、その日に使い切らなかった分はなくなるということです。しかし、また86,400もらえるのです。

さて、あなたは1日に86,400をどのように使いますか。

今まで、1日に86,400も使ったことがあるでしょうか。それが毎日となると、ほとんどの人は使い切らないのではないかと思います。でもせっかくなので、誰もが一生懸命使おうとするのではないでしょうか？

実は、一日の時間を秒に置き換えると86,400秒あるのです。きっとみなさん、86,400円の有効な使い道を一生懸命考えたと思います。時間もお金と同じように有効に使うことを一生懸命考えてみてください。夏休みは自由に使える時間がたくさんあります。有効に使えば、いろんなことができて、自分を成長させるチャンスになります。ぜひ、この夏休みに、1学期にチャレンジできなかったことをしたり、苦手な学習を克服したりして、有意義な夏休みにしてほしいと思います。

## 保護者の皆様へ

コロナウイルスの影響で入学式はどのような形になるんだろうか…という状況からスタートした中学校生活でしたが、最初の1学期が終わろうとしています。今学期、予定の変更などもたくさんありました。保護者の皆様のご協力のおかげで無事に終えることができました。ありがとうございました。入学当初、子どもたちは中学校の学習や生活のルール、人間関係、部活動など、いろいろな不安や悩みがあったことだと思いますが、1学期後半はそれぞれ周囲の人と相談したり、自分で考えたりしながら不安や悩みを乗り越え、前向きに頑張ろうとする姿をたくさん見ることができました。これから的人生の中でもその時その時で、

## 充実した夏休みを！

## 必ずやり遂げる！

例年通りなら、7月20日(月)が1学期の終業式となる予定でしたが、今年は7月31日(金)が終業式となり、まだ「夏休み！」という感じがしませんね。しかし、夏休み課題は、7月20日(月)までに各教科から配布されています。すでに配布されてから10日



以上経っている教科もあると思いますが、計画的に取り組んでいますか。提出日を確認すると、8月21日(金)の出校日になっているものも多いです。それらは、20日後には提出しないといけません。8月はお盆など、家族でお墓参りや親戚の家に行くなど、出かけることもあります。そんな時には、家族とゆっくりと過ごしたいですね。ということは、早め早めに課題を進めておくことが必要です。提出できない場合は、2学期に入ってからも放課後などを使って課題に取り組みます。そうなると



部活動に参加できないことも…。そんなことにならないよう計画的に取り組んで、全てやり遂げ、出校日に気持ちよく登校しましょう。

大なり小なり不安や悩みを抱き、そして、それを乗り越えながら生活をしていくことでしょう。ですから、今年不安や悩みを乗り越えた経験は、今後につながる経験の一つになると思います。

二学期も子どもたちが様々な経験を通して一歩一歩成長することができるよう、保護者の皆様と力を合わせて教育活動に取り組んでいきたいと考えております。どうぞよろしくお願ひします。

### 宿泊学習について

現在のところ、実施する予定です。変更がある場合は、早めにご連絡致します。

期 日：令和2年11月18日(水)～19日(木)

場 所：青少年研修センター(鹿児島市宮之浦)